

Merci de bien lire le message jusqu'à la fin.

Bonjour chers parents,

Étant donné l'incertitude causée par l'annonce d'une grève potentielle de 5 jours d'école entre le 8 et le 14 décembre, nous tenons à clarifier la situation en ce qui concerne la session d'évaluations du mois de décembre. Après mûre réflexion et une consultation auprès de l'ensemble de l'équipe-école et du conseil d'établissement, la session d'évaluations aura lieu même si la grève perdurait pendant les 5 jours annoncés.

Voici les raisons qui motivent cette décision :

Tout d'abord, nous croyons que le fait de reporter à janvier la session d'évaluations aurait encore plus d'impact sur les élèves. Le temps entre l'acquisition des savoirs et l'évaluation serait trop grand et nous aurons trop peu de temps entre le retour des fêtes et la fin de l'étape pour faire un retour adéquat. D'autre part, le fait d'annuler complètement la session d'examen, autant en décembre qu'en janvier, reviendrait à faire vivre aux élèves une période intense d'évaluations de manière moins structurée, ce qui aurait également plus d'impact sur eux.

Bref, nous sommes conscients qu'aucun scénario n'est parfait, mais nos réflexions nous mènent à prendre ce qui, selon l'ensemble de l'équipe-école, est la meilleure décision pour nos jeunes.

Nous tenons à vous rassurer que toutes les évaluations qui seront données ont été modulées en fonction du temps imparti ainsi que de la matière vue. Des questions ont été enlevées ou encore l'évaluation a été modifiée si nécessaire. Certaines évaluations, qui ne pouvaient pas être modulées en fonction du contexte (seulement 2 évaluations sur l'ensemble), ont été retirées de la session d'évaluations. De plus, vos enfants auront déjà entamé leur révision avant la grève et auront en main les outils pour bien se préparer. Finalement, pour toutes les matières dont l'évaluation nécessite de l'étude préalable, des récupérations sont prévues à l'horaire de la session d'examen.

Nous voulons souligner également le fait que les 5 jours de grève ne sont pas des jours de congé pour les élèves. Ces 5 journées constituent une excellente opportunité pour étudier et bien se préparer à la session d'évaluations. La direction a fait un message à cet effet à l'ensemble des élèves. L'hygiène de vie est également importante. Le fait de garder un horaire de sommeil régulier permettra aux élèves d'arriver en meilleure forme à leurs examens. En ce sens, si la grève a lieu, nous sollicitons votre collaboration pour encourager vos enfants à étudier et à maintenir un bon rythme de vie.

La réussite de nos élèves est une affaire d'équipe! Merci de votre support et de votre compréhension.

PS Nous tenons à souligner que cette décision a été approuvée par le conseil d'établissement lors d'un conseil d'établissement extraordinaire tenu le 4 décembre 2023.

En deuxième portion de ce message, voici les liens pour toute l'information concernant la session d'évaluations de décembre :

Informations générales :

<https://pal.cssdd.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/2023/12/Session-devaluations-decembre-2023-informations-generales.pdf>

Horaire des évaluations :

<https://pal.cssdd.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/2023/12/Horaire-session-decembre-2023-officiel-.pdf>

Horaire des examens avec les locaux :

<https://pal.cssdd.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/2023/12/Locaux-examens-pour-eleves-Decembre-2023.pdf>

Horaire des récupérations pour les élèves :

<https://pal.cssdd.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/2023/12/Recuperations-pour-les-eleves-Decembre-2023-.pdf>

Finalement, pour tout ce qui concerne les activités parascolaires, les responsables de chaque activité communiqueront avec vous pour savoir s'il est possible ou non de maintenir les parties ou les pratiques. Les réalités étant différentes pour chaque activité, il est plus simple de fonctionner de cette façon.

Meilleures salutations,

La direction